Vierter Platz für den CVJM Laar

Schöne Erfolge für den CVIM Laar vab es bei den diesjahrigen Bundesmeister-schaften im Tischtennis. Die Laaren die zum erstenmal an diesem Wettbewerb teilnahmen, zeigten sehr ansprechende Leistungen und errangen im Mannschafts-kampt mit Gödden, Letzner, Portmann, Rahm, Biermann, Stobernack und Stoll einen beachtlichen vierten Platz, Besondere Erwähnung verdient der Sieg über den Vorjahrsmeister EK Rotthausen. Auch im Einzel gab es für die Laarer einige schöne Plätze, Senior Gödden wur-de Vierter, während der Junior Stober-nack sogar einen dritten Platz erkämpfen

9. 12. 1961

An den

D . G . A . Sportredaktion Ausgabe Groß-Duisburg

Duisburg.

Betr.: Eichenkreuz - TT - Bundesmeisterschaften

Wir bitten den folgenden Artikel in Ihrer Groß-Duisburger-Ausgabe zu veröffentlichen:

konnte.

## "CVJM - Laar 4. bei den Bundesmeisterschaften"

Bei den diesjährigen Eichenkreuz-TT-Bundesmeisterschaften im Einzel und Doppel kämpfte sich der CVJM-Laar zur Spitze empor. Dieser Platz ist sehr beachtlich, weil der CVJM-Laar durch die Senioren: Gödden, Letzner, Portmann, Rahm und Biermann und durch die Junioren: Stobernack und Stoll erstmalig am Bundesturnier teilnahm, und daher über wenig Turniererfahrung verfügte.

Für unsere Spieler begann das Turnier sofort mit einem Schock, denn unser erster Gegner war der Vorjahresmeister im Einzel-Doppel- und im Mannschaftskampf: EK Rotthausen. Unsere Spieler ließen sich jedoch hierdurch nicht beeindrucken und schafften durch ihren Einsatz die Voraussetzung für den Tabellenrutsch des Favoriten. (Er endete an ketzter, d.h. an 12. Stelle).

Im Einzel schaffte der Senior Gödden den 4. Platz. Der Junior Stobernack wurde Dritter, obwohl er in der Vorrunde den Vorjahresmeister Pfisterer (EK Rotthausen) klar in 2 Sätzen schlug. Im Kampf um den 2. und 3. Platz unterlag er diesem jedoch ganz knapp.

Wie der Tabellenstand zeigt, haben auch die übrigen Spieler ihr Bestes gegeben.

Die inoffizielle Vereinswertung ergibt folgenden Tabellenstand:

Emsdetten

Tischtennis im Eichenkreuz:

## Gödden zweifacher Sie

Bezirksmeisterschaften brachten spannende Kämpfe 🥕 🤔

In der Bezirkswert hinter Münsterland Wir danken Ihnen für

-Die Evangelische Sportjugend, die bekanntlich nicht den Fachverbänden des Deutschen Sportbundes angeschlossen ist, sondern nur intern im Verband Eichenkreuz, staftet, trug im Tischtennis die Bezirksmeisterschaften der Herren in Laar aus Dabei ging es vor allem um die Qualifikation für die Bundesmeisterschaften, die am 28. und 29. Oktober in Wuppertal statt-finden werden.

Zahlreiche Spieler aus den Kreis-verbänden Duisburg, Essen und Oberhausen/Mülheim lieferten sich im Einzel und Doppel spannende Kämpfe. Vor allem die Duisburger Teilnehmer zeigten prächtige Leistungen. Überlege-ner Turniersieger im Einzel und Dop-pel wurde der junge Horst Gödden (CVJM Laar), der auf seinen Trai-ningstischen nicht zu schlagen war.

Gödden, der bis vor kurzem beim TV telle Ruhrort 1860 regelmäßig Meisterschafts-spiele im Westdeutschen Tischtennis-Verband mitgemacht hatte, war allen Rivalen in der Technik deutlich überlegen.

Die Siegerliste: Herren-Einzel: 1.
Horst Gödden (CVJM Laar), 2. Otto
Schäfer (CVJM Duissern), 3. Herming
Portmann (CVJM Laar), 4. Horst Dick
mann (CVJM Styrum), 5. Rainer Letz
ner (CVJM Laar), 6. Manfied Bier
mann (CVJM Laar), — Doppel: 1.
Horst Gödden/Hermann Portmann
(CVJM Laar), 2. Dieter Gartmann/
Gerd Ohletz (CVJM Obermeiderich),
3. Horst Dickmann/Rolf Dickmann
(CVJM Styrum), Alle in der Siegerliste aufgeführten Spieler werden auch
in Wuppertal starten. in Wuppertal starten.